

## MAI 68

La liberté commence où l'ignorance finit. (Victor Hugo)

Parce que Victor Hugo c'est une valeur sûre. Déjà en 4ème pendant les dissert' de français je sortais une citation d'Hugo c'était la moyenne assurée.

Qu'est ce que j'ai pu la caler celle là ! Y a un moment la prof elle m'a sorti vous êtes libre certes, mais l'ignorance n'est vraiment pas finie !

Alors là Victor Hugo à la télé c'est le carton obligatoire. Et puis quelle vie...

Moi j'ai appris plein de trucs dans cette série. Je connaissais le Hugo auteur. Je connaissais aussi le Hugo homme politique. Par contre le Hugo séducteur là c'est du nouveau.

Ah dans les livres d'Histoire y'a pas écrit « Victor Hugo il enchaînait autant les succès littéraires que les petits culs. » Ah ah ! Quel coquin ce Victor Hugo... Parce que physiquement, on se méfiait pas !

On a tous en tête cette photo de Victor Hugo, cheveux et barbe blanche, se tenant la tête avec la main, parce qu'elle est lourde sa tête y a plein de choses dedans... Il avait quand même un petit coté Père Noel mais à la fin de la distribution des cadeaux, épuisé de sa nuit...

Mais là on découvre Victor Hugo Jeune dans la série. Et Victor Hugo jeune, ça n'a rien à voir... Il a pas de barbe, il a les cheveux un peu longs avec une grande mèche et le visage fermé, on dirait qu'il fait la gueule...

En fait Victor Hugo jeune, c'est Michel Fau qu'a mal au bide ! Et dans la série on découvre que Victor Hugo il chope tout ce qui bouge ! Je peux te dire que si Tinder avait existé, il aurait rincé l'application en 3 jours !